

*Elixir de Villette.*—Dans un vase suffisamment grand, faites macérer pendant un mois.

Résine de guaiac pulvérisé.....	1,500 gramm.
Rhum .....	37 kilo 500.

Décantez ou mieux filtrez.

D'un autre côté, faite digérer pendant un mois également :

Ecorce de kina jaune concassée.....	3 kilo.
Fleurs de coquelicot.....	1,500
Sassafras, en copeaux.....	750
Eau-de-vie.....	25 kilo.
Eau pure.....	100 —

Filtrez comme ci-dessus.

En troisième lieu, prenez :

Salsepareille fendue ou coupée.....	500 gram.
Liquueur de la seconde opération.....	12,500

Faites bouillir pendant deux ou trois heures, passez à travers un linge, et avec :

Sucre.....	6,250
------------	-------

Faites un sirop marquant 34 degrés bouillant.

Réunissez toutes les liqueurs et le sirop dans un même vase, agitez le tout de temps en temps, et, après un mois, décantez ou filtrez, et mettez en bouteilles.

Cet élixir, désigné encore sous le nom d'*Elixir de guaiac dulcifié*, combat avantageusement les affections goutteuses et rhumatismales.

On le donne à la dose d'un petit verre à liqueur (15 grammes) le matin à jeun pour les adultes, d'une cuillerée à bouche pour les femmes.

Les enfants faibles et délicats se trouveront bien de son usage. Pour eux, la dose sera d'une cuillerée à café.

*Seigle ergoté contre les écoulements blennorrhagiques passés à l'état chronique* (Antoine Lazowski, d. m. m.).—J'ai, dans mes précédents Annuaires, indiqué plusieurs applications du seigle ergoté. En voici une qui peut se rattacher à celles que nous avons déjà fait connaître, et paraîtra peut-être intéressante aux praticiens.

“ Quand l'écoulement est entretenu par un état d'atonie de tout le système ou seulement des organes génitaux, la vessie, la prostate ou le canal de l'urètre sont isolément ou simultanément frappés d'un relâchement qui entretient la blennorrhagie. L'emploi des moyens qui ont une action excitante spéciale sur ces organes est parfaitement indiqué : dans cette classe se trouve le seigle ergoté, dont l'action devient plus manifeste quand on l'associe aux ferrugineux.

“ L'expérience m'a démontré pleinement la justesse de ces vues théoriques ; aussi ai-je pu guérir par ce moyen un grand nombre d'écoulements qui avaient fait pendant longtemps le désespoir des malades et des médecins. Bien plus, certaines blennorrhées chroniques, compliquées de rétrécissements de l'urètre peu intenses, ont cédé quelquefois à l'emploi du seigle ergoté, ou tout au moins ont rendu la guérison plus facile et plus prompte.

“ La formule que j'emploie est la suivante :